



MÉXICO Peña Nieto se instala en España con un 'visado dorado' **P8**



CONSUMO El Congreso explora una salida legal para el cannabis **P24**

BARÓMETRO DE JUNIO PARA EL PAÍS Y LA SER

El PP acaricia un Gobierno en solitario en Andalucía

Los populares superarían a toda la izquierda, según la encuesta de 40dB.

XOSÉ HERMIDA, Madrid
El PP aspira a una victoria de envergadura suficiente para superar en escaños a toda la izquierda y revalidar el Gobierno sin necesidad de acoger a Vox, según una encuesta de 40dB. para EL PAÍS y la Cadena SER. El PSOE apenas igualaría su resultado de hace cuatro años, y los grupos más a la izquierda pagarían su división, Ciudadanos se quedaría en la irrelevancia, mientras Vox subiría cinco puntos. El PP, según la encuesta, lograría 48 escaños, 22 más que ahora, hasta el 36,5%, 16 puntos más que en 2018, prácticamente lo que pierde Ciudadanos, que pasaría del 18% a un 3%. Aunque la mayoría absoluta se sitúa en 55 diputados, esa cosecha debería bastarle al PP para gobernar en solitario.

PÁGINA 16

El PSOE nacional se recupera pese a la pujanza de Núñez Feijóo

PÁGINA 17

Europa anuncia el fin del gran estímulo por la crisis de la covid

LLUÍS PELLICER, Madrid
Las instituciones europeas y los bancos centrales lanzaron paquetes masivos de estímulos contra el golpe de la crisis derivada de la covid. Las haciendas nacionales habrán destinado 1,3 billones de euros a finales de 2022, mientras que el Banco Central Europeo compró deuda por 1,7 billones. Bruselas planea acabar ya con esta política y dejar solo el fondo de recuperación y las reinversiones de deuda.

PÁGINA 40

LOS AUDIOS SECRETOS DE LA CORRUPCIÓN | 5

Interior maniobró para que Gürtel no salpicara a Rajoy

Villarejo, al secretario de Estado de Seguridad: "Hay que tener controlado a Correa, tiene mucha información del Barbas"

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid
El Ministerio del Interior maniobró en la instrucción del caso Gürtel para evitar que Mariano Rajoy se viera salpicado por la trama corrupta de Francisco Correa. El comisario José Manuel Villarejo indicó al número dos de Inte-

rior, Francisco Martínez: "Hay que tener controlado a Correa [cabecilla de la trama corrupta]. Tiene mucha información del Barbas", en alusión a Rajoy. En otra conversación grabada por Villarejo con el abogado de los acusados de Gürtel, le comentó que Correa

podía implicar al entonces presidente. El abogado le contestó: "No conviene", pero pidió ayuda para llegar a un acuerdo con la Fiscalía a cambio de que Correa diera información contra exdirigentes del PP. Anticorrupción rechazó ese acuerdo.

PÁGINAS 14 Y 15

deportes



Marcelo, el capitán del equipo, levantaba ayer la Copa de Europa en la Cibeles. / LUIS SEVILLANO

La fiesta de la Decimocuarta

La capital hace un pasillo al Real Madrid con miles de personas que celebran el triunfo blanco en la Copa de Europa

MANUEL JABOIS, Madrid
Entre los cánticos populares que han hecho suyos los aficionados ("cómo no te voy a querer"), y bajo la marcha del him-

no del Madrid de José de Aguilár, los jugadores blancos emprendieron ayer una odisea con demasiadas paradas (la Almudena, la Comunidad, el Ayunta-

miento) para reunirse con los verdaderos protagonistas de las celebraciones: miles de aficionados que reventaban las calles de la capital.

PÁGINAS 31 A 34

Almería y Valladolid logran el ascenso a Primera **P35**

El Barça femenino también conquista la Copa de la Reina **P35**

Nadal y Alcaraz, en cuartos de final de Roland Garros **P36**

Zelenski viaja al este de Ucrania, en plena ofensiva en Donbás

La UE planea eximir a Hungría del embargo al petróleo ruso

LUIS DE VEGA, Kiev
El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, viajó por primera vez al este del país desde que comenzó la guerra, en plena ofensiva rusa en la zona de Donbás. Zelenski recorrió Járkov, donde el ejército ucraniano logró desplazar a los rusos.

Por otra parte, la Unión Europea apuesta por eximir a Hungría del embargo al petróleo ruso al limitar la sanción al producto importado por barco, lo que permite a Budapest mantener el suministro a través de oleoductos.

PÁGINAS 2 Y 3

Petro gana las elecciones en Colombia y se medirá con Hernández

INÉS SANTA EULALIA, Bogotá
El líder de la izquierda, Gustavo Petro, venció en la primera vuelta de las presidenciales de Colombia con el 40% de los votos, seguido del candidato populista Rodolfo Hernández, con el 28%, cuando se había escrutado el 92% de los votos. Cerca de 38 millones de electores acudieron ayer a votar tras una campaña marcada por la polarización del país.

PÁGINA 6